

Trabajos del «Laboratorio de
Etnología y Eusko-Folklore»

en el año de

1933

LOS trabajos realizados en este año de 1933 son principalmente las investigaciones efectuadas por varios de nuestros colaboradores acerca de palabras y cosas relacionadas con los fenómenos meteorológicos y acerca de las advocaciones de ermitas e iglesias, investigaciones que habrán de continuar todavía por lo menos durante el año próximo.

Un gran acontecimiento en el campo de la Etnografía vasca fué la celebración de los cursillos de verano en Vitoria a principios del mes de Septiembre, organizada por la Sociedad de Estudios Vascos. Gran parte de las materias tratadas en ellos era de folklore vasco. En este ANUARIO publicamos una de aquellas lecciones explicada por nuestro colaborador D. Pedro Arellano.

La sección de Prehistoria ha continuado sus labores en Alava, explorando una necrópolis eneolítica en Kontrasta.

JOSE MIGUEL DE BARANDIARÁN.

